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Senhores Vereadores,
 
Eu, Inaye Gomes Lopes, vereadora no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, venho REQUERER que:
 
Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO a EMPRESARA AMOREIRA
CONSTRUTORA “Requerendo informações de o por que a demora na entrega da reforma da escola Tupã’i, e
que justifiquem.”

Haja vista que só faltam alguns ajustes, e gostaria de saber por que a demora pois não dá para esperar, é cobrada
enquanto vereadora, os professores são cobrados, os pais estão vindo pra cima, já vai fazer dois anos sem aula e
está ficando bastante dificultoso 

Antônio João - MS, 14 de maio de 2024.

Inaye Gomes Lopes
Vereador(a) - PSDB
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